

Une journée dans les arbres les 5eB découvrent l'accrobranche

Les élèves de 5eB ont passé la journée dans les arbres où ils ont réussi à dépasser leur peur et à se surpasser. Ils en sont sortis grandis et fiers d'eux.

C'était incroyable de faire les 4 parcours !

C'était très drôle ! *Moussa*

On s'est entraidé et c'était très bien, ça nous a rapprochés. *Kaylis*

C'était incroyable car on a fait d'autres

activités en plus de l'accrobranche, on a fait du foot, une brésilienne... *Nolan*



J'ai bien aimé quand on s'est tous rassemblés pour le pique nique. *Diogo*